

# Soal Wanita Penghibur di Hotel Apple Perdagangan, Begini Kata Pemiliknya

**Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.SELARASNEWS.COM**

Oct 12, 2023 - 08:44



SIMALUNGUN- Kalangan masyarakat menuding dan mengganggu kedatangan wanita berparas cantik, berusia muda serta berpenampilan menarik ke hotel, demi menghibur para pria hidung belang yang butuh jasanya.

Sebelumnya, kalangan warga mengungkapkan, keberadaan wanita penghibur beraktifitas di Hotel Apple, jalan Sudirman, Perdagangan III, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, dianggap janggal, sehingga menuai sorotan.

Menurut, salah seorang penggiat sosial kontrol bermarga Panjaitan menyampaikan, sekalipun pihak manajemen hotel itu, tidak mengizinkan kehadiran wanita penghibur itu, tetapi tindakan pembiaran tidak sepatutnya juga dilakukan.

"Sebelumnya, dugaan praktek prostitusi di Hotel Apple Perdagangan itu pernah terbit di beberapa media. Apabila tidak ingin dituding negatif, kenapa ? wanita

penghibur kerap datang ke situ," ujar Benny Panjaitan melalui sambungan percakapan selularnya, Rabu (11/10/2023) sekira pukul 21.35 WIB.

Hal ini disampaikan bersifat pesan moral, lanjut Benny Panjaitan menegaskan, agar pihak Manajemen Hotel Apple lebih selektif dan meningkatkan sistem pengamanan terhadap orang-orang yang datang ke hotelnya.

"Kita juga mengetahui bahwa di Hotel Apple Perdagangan itu, pernah terjadi pengrebekan oleh pihak Kepolisian dan dua orang pria terkait kasus narkoba diamankan," pungkasnya.

Sementara, seorang pria melalui pesan selular menghubungi awak media ini dan ia menyebutkan namanya, sekaligus menyampaikan, salam perkenalan.

"Selamat malam bang. Salam Kenal bang saya Pauzi Sirait," tulisnya dalam pesan selular, Rabu (11/10/2023) sekira pukul 19.02 WIB.

Kemudian, dalam percakapan lebih lanjut, kepada awak media ini mempertanyakan, nara sumber pemberitaan sebelumnya dan mengatakan, pihak Hotel Apple tidak pernah memberikan izin terkait kehadiran wanita penghibur.

"Masyarakat yang mana nara sumbernya, Bang? Hotel Apple itu sudah lengkap perizinannya, termasuk izin dari masyarakat sekitarnya," kata pria yang juga mengaku sebagai pemilik Hotel Apple Perdagangan.

Kemudian, ia mengutarakan, keinginannya agar awak media ini juga mengekspos hal yang sama seperti pemberitaan Hotel Apple itu, terhadap lokasi penginapan atau hotel lainnya yang ada di Perdagangan, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun.

"Jangan cuma hotel Apple saja yang diberitakan soal beginian. Saya juga aktif di sosial masyarakat, jadi beritakan jugalah hotel MCA, Prima Jaya, Simarmata Hotel, Prima Graha dan Waterpark Hotel," Ujarnya di akhir penyampaiannya.

Diberitakan sebelumnya, kalangan masyarakat terusik atas keberadaan salah satu penginapan atau hotel yang juga memberikan kenyamanan bagi para tamu yang menginap dengan fasilitas ekstra yakni wanita penghibur.

Informasi yang dihimpun dan diperoleh dari kalangan warga mengungkapkan, aktifitas wanita muda di Hotel Apple, jalan Sudirman, Perdagangan III, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Rabu (11/10/2023) sekira pukul 09.35 WIB.

"Kami warga di sekitaran Hotel Apple ini merasa janggal melihat wanita cantik, berusia muda keluar masuk di Hotel Apple itu di waktu malam hari," ungkap seorang ibu rumah tangga meminta namanya dirahasiakan.

Lebih lanjut, nara sumber menganggap, kejanggalan atas keberadaan wanita muda dengan penampilan menarik mendatangi dan berada di Hotel Apple itu dalam durasi waktu yang cukup lama.

"Kami sering mengamati penampilan wanita muda menarik perhatian terutama pada hari Sabtu malam Minggu dan apa urusannya di dalam Hotel Apple itu,

berlama-lama?," pungkas nara sumber.

Sementara, seorang pria berinisial H berdomisili di seputaran Perdagangan I menjelaskan, keberadaan wanita penghibur di Hotel Apple itu didatangkan bila ada pesanan dari tamu yang menginap.

"Wanita itu rata-rata berusia muda, berasal dari luar kota dan beberapa orang mengontrak satu rumah yang tidak jauh dari lokasi Hotel itu," sebut pria berinisial H singkat.

Kapolsek Perdagangan AKP J Panjaitan, S.H., saat dihubungi melalui pesan percakapan selularnya menyampaikan terima kasih atas laporan warga perihal Hotel Apple memfasilitasi tamu dengan adanya wanita penghibur.

"Ok, Terimakasih," sebut Kapolsek Perdagangan dalam pesannya singkat.